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一般社団法人にいがた北青年会議所 

２０１５年度スローガン 

～プライドを捨てる  

   プライドを持て～ 

公益社団法人日本青年会議所北陸信越地区    

2015年度新潟ブロック協議会 第７回会員会議所会議 

7月25日（土）公益社団法人日本青年会議所北陸信越地区2015年度新潟ブロッ

ク協議会第7回会員会議所会議がにいがた北青年会議所の地で開催されまし

た。重要事業が山積みでオブザーバーの数も最多となりました。白熱した議論

の後には懇親会にも多数参加して頂き、この北区を楽しんで頂けたのではない

かと思っております。貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。  

7月26日（日）に新潟市北区の南浜船だまり場に

て、「浜で遊ぼうin南浜」が行われ、我々にいがた

北青年会議所は「かまぼこ手作り体験」として参

画しました。家族連れの方々に楽しんで頂きまし

た！また阿部理事長もかまぼこ手作り体験に参加

し、職人顔負けの腕前でかまぼこを作り上げてい

ました。こども達の笑顔に癒やされました！参加

されましたメンバーの皆さんお疲れ様でした。  

浜で遊ぼうin南浜  

8月1日（土）〜2日（日）「お泊りキッズサマーキャンプin福島潟」が福島潟キャンプ場にて開催されました。サバイバルキャンプと

いうことで、災害などもしもの事があっても生き抜く人間力を醸成するということがテーマでした。54名の子供達が参加してくれまし

た。基本的な事は教えますが、子供達同士で話し合いをし、進めていく事がこのキャンプのルールです。残念ながら途中で2名の子供

が本調子ではなく、熱中症になる恐れがあるという事で、親御さんにお迎えをお願いする事となってしまいました。注意して見ていた

つもりですが、申し訳ない気持ちでいっぱいです。今後夏にこの様な事業を行う時の課題となりました。2日間に渡る長丁場の事業と

なりましたが、人間力醸成委員会をはじめ赤十字新潟県支部の3名の指導員、子供達に付き添い最後まで健康管理をしてくれた2名の大

学生、そしてメンバーの皆様暑い中、全力で子供達のサポートを出来たのではないかと思います！大変お疲れ様でした。  

８月事業「お泊りキッズサマーキャンプin福島潟」  

ＮＭＣ第４回企画運営会議 8月7日（金）8月例会・納涼会が海の家つかので開催されました。上半

期が終わり、反省点や改善点そして感謝の気持ちを再確認しようという

ことで行われました。例会日が納涼会ということで、阿部理事長が特別

な計らいをして下さいました。去年まで活動を共にした今村先輩、寺尾

先輩から叱咤激励を頂き、その後に美味しい食べ物や飲み物を頂き、下

半期への英気を養うことができました。また、2016年度の理事選挙も実

施され、めでたく山田君、戸田君、上野君が選ばれました。海の家とい

うことで、気軽な気持ちでオブザーバーも（松浜居酒屋の蓮池浩二く

ん、K.I架設工業の岩名圭太くん）来てくれて大いに盛り上がりました。 

8月例会・納涼会 

下半期も歩みを止めること

なきよう邁進しましょう 

寺尾 俊幸先輩 今村 元先輩 

叱咤 激励 

Ｋ.Ｉ架設工業

の岩名圭太で

す。仲 間 に い

れて下さい入

会しまーす！ 

蓮 池 浩 二 で

す。松浜で居

酒屋をしてま

す。今日は楽

しいでーす！ 

８月１日12:30受付開始 

みんなにわかるようにように

名前をひらがなで書いてね。 

メディカルチェックだよ 

具合の悪いところないかな 

渡邉委員長不安な顔はやめ

て下さい！ 

まずは班ごとに寝床を確

保！建て方も皆で考えよう 

ちょっとお腹がすいてきた

ね。夕食の支度始めようか 

火おこしは難しい！空き缶でご飯炊けるんだ！

やっとカレーが完成。いろんな事に感謝だね。 

ちょっと休憩して、お待ち

かねのナイトウォークだ～ 

班分け発表だよ。同じ班の

子の名前と顔を覚えようね 

いろんな動物やきれいな星

が見られて大満足☆ 

８月２日5:30起床 

班の点呼を終えて眠い目を

擦りながらのラジオ体操。 

子供達も積極的に後片付け

に参加しました。 

自宅までの避難経路作成。

災害時どこの道から帰る？

親との集合場所はどこに？ 

赤十字の方と災害時に必要

になる物についてのお勉強 

子供達に楽しかった？なんて聞きません。  

この笑顔が全てを物語っていますから 

 最後の記念撮影を終えて８月２日11:30解散 

火おこしに挑戦 

空き缶でお米炊き 

8月26日（水）第４回企画運営会議

が商工会にて開催されました。本番

まで30日をきり、進捗状況はもちろ

んですが、当日の役割分担の説明も

なされました。本番までのカウント

ダウンが始まりピリピリと緊張感の

ある会議となりました。 


